



By-Town Heritage Club Chapter – membership information

Membership in the By-Town Heritage Club has its rewards. Many people enjoy club activities without becoming a member. And while we are always happy to include non-members in activities, membership provides several key benefits...

- Most of our events (theatre trips, wine tours, dinners, concerts, etc.) sell out fast. Chapter events are offered to members first and at a reduced price. Only if an event doesn't sell out do we then open registration to non-members. Non-members pay a higher registration fee.
- Your dues help the chapter to sponsor parts of most activities, keeping costs lower. For instance, fees to charter buses for activities are often paid for by the club and membership fees pay for door prizes and special treats at many events. This is why we offer spots to paid members first.
- Members have access to exclusive offers for savings on home, auto and travel insurance from [belairdirect](#) insurance. We know our members enjoy a great deal of travel, and the discount on [travel insurance offered by belair](#) is significant. Plus, they provide sponsorship funds to the club that also help to finance our events. **You must have your Heritage Club membership number to qualify for the insurance discount.** If you are using a membership number to obtain your insurance from belairdirect but have not paid your dues, your claim could be denied – this discount is only available to CURRENTLY PAID MEMBERS.
- Members enjoy a great saving on [GoodLife Fitness Clubs \(French link\)](#) and [Énergie Cardio](#). Being physically fit tops many of our member's activity lists and certainly helps ensure we collect as many pension cheques as possible! A discount gym membership can certainly help with your fitness goals. **Only paid members qualify for these discounts.**
- Canada Post Heritage Club has teamed up with the professionals at [HearingLife](#) to provide the very best hearing care services to all its members. HearingLife and partners have over 400 clinics across the nation and form the largest network of hearing healthcare providers in Canada. Your membership with the Canada Post Heritage Club makes you and your spouse/partner, children, and parents eligible to receive exclusive benefits, including an EXTRA 10% off the final purchase price of hearing aids and custom noise protection, plus more AIR MILES™ Reward Miles®*. Visit [HearingLifeAdvantage.ca/CPHC](#) to request your free Club Pass Card. Have questions? Contact the preferred partner line at 1-888-419-8727.
- [Specsavers](#) is an optometrist owned business that provides Canadians access to comprehensive eye exams with over 139 locations across the country. As a Canada Post Heritage Club member, you qualify for 60% off lens upgrades in addition to in-store offers. Simply visit the store and present proof of membership with Canada Post Heritage Club (membership ID card) at all Specsavers locations in Ontario, British Columbia, Alberta and Manitoba. Learn more [here](#).

- Travel discount with [Collette Travel](#). Available only to paid members. And special member discounts from [hotelplanner.com](#).
- The chapter supports two charities annually (along with the Canada Post Community Foundation) based on member input. **Only paid members can nominate a charity to receive support (\$500) from the By-Town Heritage Club.**
- Your national Heritage Club awards four [scholarships](#), valued at \$1000 each, every year. The scholarships are awarded to students starting their first year of full-time studies at university or college. **Only children or grandchildren of members qualify for this financial opportunity.**
- Your paid membership counts toward the funds we receive from Canada Post (through the national Heritage Club) to continue the club's work. It also sends a strong message to Canada Post that retirees value the Heritage Club and want to see it continue. **Membership provides a united voice, especially when combined with members across the country, when discussions regarding post-retirement benefits and pensions are being held at Canada Post.**
- The membership fee is \$25 per member (no charge for your spouse).

Who can join?

Employees with 20 years of service or more and retirees with 10 years of service or more are entitled to join the Heritage Club. If you're close to either of these milestones, send a note to president@bytownchapter.com to discuss.

How do I join?

To join, complete the application [here](#).

If you are looking to transfer your membership from another chapter to By-Town Chapter, please send an email to the National Membership Office at heritageclubmembership@gmail.com.

Dues and payments

Our funding is partially determined by how many PAID members we have and **your support is important**. But, even more so, we believe that \$25 is a very small price to pay to be part of this fun group and have access to the programs and discounts it offers.

PAYMENT INFORMATION FOR ALL EVENTS AND DUES

NOTE: Dues are \$25.00 per year to renew (NEW members who join after July can pay \$10). All memberships run from January 1 until the end of December.

PREFERRED PAYMENT METHOD – E-transfers

Please send an email to treasurer@bytownchapter.com with the following details:

- The reason for the e-transfer (annual membership fee, specific activity)
- The amount of your e-transfer
- Your name and membership number

ALTERNATE PAYMENT METHOD – By Cheque:

- PLEASE NOTE WE DO NOT ACCEPT POST-DATED CHEQUES FOR ANY PAYMENT

- Please send an email to treasurer@bytowndchapter.com noting you would like to attend the event, or are paying your dues, and will be paying by cheque
- Make cheque out to 'BY-TOWN HERITAGE CLUB' and mail to:

CHRISTIANE TAILLEUR – HC TREASURER
74 RUE MARLENE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5

Cheques or cash can also be given to any member of the Executive Committee at an event.

Please support your chapter so that we may continue to offer you opportunities to enjoy fun events and reconnect with long-time friends and former colleagues. Members will receive email notices of all events.

Enquiries about membership dues should be directed to treasurer@bytowndchapter.com. Please use the subject line: MEMBERSHIP.



Club Héritage – chapitre By-Town – Information d'adhésion

L'adhésion au Club Héritage By-Town offre des avantages. Nombreux sont ceux qui profitent des activités du club sans être membres. Bien que nous soyons toujours ravis d'inclure des non-membres dans nos activités, l'adhésion offre plusieurs avantages clés...

- La plupart de nos événements (sorties au théâtre, visites de vignobles, dîners, concerts, etc.) affichent complet rapidement. Les événements du chapitre sont proposés en priorité aux membres et à un prix réduit. Ce n'est que si un événement affiche complet que nous ouvrons les inscriptions aux non-membres. Les non-membres paient des frais d'inscription plus élevés.
- Vos cotisations aident le chapitre à subventionner une partie de la plupart des activités, ce qui permet de réduire les coûts. Par exemple, les frais de location d'autobus pour les activités sont souvent payés par le club, et les cotisations permettent de financer des prix de présence et des surprises lors de nombreux événements. C'est pourquoi nous offrons des places en priorité aux membres payants.
- Les membres bénéficient d'offres exclusives de réductions sur les assurances maison, auto et voyage offertes par [belairdirect](http://belairdirect.com). Nous savons que nos membres aiment voyager, et le rabais sur l'[assurance voyage offerte par belair](http://belairdirect.com) est appréciable. De plus, le club finance ses événements grâce à des fonds de parrainage. **Vous devez avoir votre numéro de membre du Club Héritage pour bénéficier du rabais.** Si vous utilisez un numéro de membre pour souscrire votre assurance auprès de belairdirect mais que vous n'avez pas payé votre cotisation, votre demande pourrait être refusée; ce rabais est réservé aux MEMBRES ACTUELLEMENT PAYÉS.

- Les membres bénéficient de réductions exceptionnelles sur les clubs [GoodLife Fitness](#) et [Énergie Cardio](#). Être en bonne forme physique est une priorité pour plusieurs de nos membres et nous permet de toucher un maximum de prestations de retraite! Un abonnement à prix réduit à un gymnase peut certainement aider à atteindre vos objectifs de mise en forme. **Seuls les membres payants sont admissibles à ces réductions.**
- Le Club Héritage de Postes Canada s'est associé aux professionnels de [HearingLife](#) pour offrir les meilleurs services de soins auditifs à tous ses membres. HearingLife et ses partenaires comptent plus de 400 cliniques partout au pays et forment le plus grand réseau de fournisseurs de soins auditifs au Canada. Votre adhésion au Club Héritage de Postes Canada vous donne, à vous et à votre conjoint(e), enfants et parents, droit à des avantages exclusifs, notamment un rabais SUPPLÉMENTAIRE de 10% sur le prix d'achat final des prothèses auditives et de la protection contre le bruit personnalisée, ainsi que des milles de récompense AIR MILES®. Visitez [HearingLifeAdvantage.ca/CPHC](#) pour demander votre carte Club Pass gratuite. Des questions ? Contactez la ligne privilégiée de nos partenaires au 1 888 419-8727.
- [Specsavers](#) est une entreprise détenue par des optométristes qui offre aux Canadiens l'accès à des examens de la vue complets dans plus de 139 centres au pays. En tant que membre du Club Héritage de Postes Canada, vous avez droit à un rabais de 60% sur les verres de remplacement, en plus des offres en magasin. Il suffit de vous rendre en magasin et de présenter une preuve d'adhésion au Club Héritage de Postes Canada (carte de membre) dans tous les magasins Specsavers de l'Ontario, de la Colombie-Britannique, de l'Alberta et du Manitoba. Pour en savoir plus, cliquez [ici](#).
- Rabais de voyage avec [Collette Travel](#). Réservé aux membres payants ainsi qu'un rabais spécial aux membres payants avec [hotelplanner.com](#).
- Notre chapitre soutient deux organismes de bienfaisance chaque année (ainsi que la Fondation communautaire de Postes Canada) grâce à la générosité de nos membres. **Seuls les membres payants peuvent proposer un organisme de bienfaisance qui recevra un soutien (500 \$) du Club Héritage By-Town.**
- Votre club Héritage national décerne chaque année quatre [bourses d'étude](#), d'une valeur de 1000 \$ chacune. Ces bourses sont accordées aux étudiants qui commencent leur première année d'études à temps plein à l'université ou au collège. **Seuls les enfants ou petits-enfants des membres sont admissibles à cette opportunité financière.**
- Votre adhésion payée contribue aux fonds que nous recevons de Postes Canada (par l'intermédiaire du club Héritage national) pour poursuivre le travail du club. Elle envoie également un message fort à Postes Canada: les retraités apprécient le club Héritage et souhaitent sa pérennité. **L'adhésion permet de parler d'une seule voix, surtout lorsque combinée avec les membres de partout au pays, lors de discussions sur les avantages sociaux et les pensions après la retraite à Postes Canada.**
- La cotisation est de 25 \$ par membre (sans frais pour votre conjoint).

Qui peut se joindre?

Les employés ayant 20 ans de service ou plus et les retraités ayant 10 ans de service ou plus peuvent adhérer au Club Héritage. Si vous êtes proche de l'une de ces étapes, envoyez un message à president@bytownchapter.com pour en discuter.

Comment se joindre?

Pour adhérer, remplissez ce [formulaire](#).

Si vous souhaitez transférer votre adhésion d'une autre section à la section By-Town, veuillez envoyer un courriel au Bureau national des adhésions à l'adresse heritageclubmembership@gmail.com.

Cotisations et paiements

Notre financement est en partie déterminé par le nombre de membres PAYANTS que nous comptons, et votre soutien est important. Mais, plus encore, nous pensons que 25 \$ est un prix modique pour faire partie de ce groupe convivial et avoir accès aux programmes et aux réductions offerts.

INFORMATIONS DE PAIEMENT POUR TOUS LES ÉVÉNEMENTS ET COTISATIONS

NOTA: La cotisation annuelle est de 25 \$ (les nouveaux membres adhérant après juillet peuvent payer 10 \$). Toutes les adhésions sont valables du 1er janvier à la fin décembre.

MODE DE PAIEMENT PRÉFÉRÉ – Virements électroniques

Veuillez envoyer un courriel à treasurer@bytownchapter.com avec les détails suivants:

- Motif du virement électronique (cotisation annuelle, activité spécifique)
- Montant de votre virement électronique
- Votre nom et votre numéro de membre

AUTRE MODE DE PAIEMENT – Par chèque :

- VEUILLEZ NOTER QUE NOUS N'ACCEPTONS PAS LES CHÈQUES POSTDATÉS
- POUR TOUT PAIEMENT
- Veuillez envoyer un courriel à treasurer@bytownchapter.com en précisant que vous souhaitez assister à l'événement ou que vous payez votre cotisation et que vous paierez par chèque.
- Veuillez libeller le chèque à l'ordre de « BY-TOWN HERITAGE CLUB » et l'envoyer par la poste à :

**CHRISTIANE TAILLEUR – TRÉSORIÈRE DU HC
74, RUE MARLÈNE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5**

Vous pouvez également remettre des chèques ou des espèces à tout membre du comité exécutif lors d'un événement.

Soutenez votre section afin que nous puissions continuer à vous offrir des occasions de profiter d'événements agréables et de renouer avec vos amis de longue date et vos anciens collègues. Les membres recevront des avis par courriel pour tous les événements.

Pour toute question concernant les cotisations, veuillez envoyer un courriel à treasurer@bytownchapter.com. Veuillez indiquer : ADHÉSION dans l'objet de votre message.